

Hallo liebe Eltern und Kinder wie wäre es denn mal, wenn ihr für euren Garten ein Insektenhotel baut. Bei der letzten Riesenwoche haben wir ein Entenhaus gebaut und die Kinder hatten viel Spaß beim Bohren, Schrauben mit dem Akkuschauber und Hammern. Ihr braucht für das Hotel nur ein paar Bretter, die ihr zu einem Haus zusammenschraubt. Dann sammelt ihr bei einem Spaziergang Tannenzapfen, Moos und Schilfror zum Füllen der Zimmer. Eine Aktion für die ganze Familie und toll für die Insekten. Mein Hotel war schon am 2. Tag von wildbienen eingenommen worden. Viel Spaß beim Werkeln.

